
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

No.2065 
7月 2日例会 プログラム 「本年度クラブ活動運営方針」  岸本会長 緋田幹事 
7月 9日例会 プログラム 「本年度委員会活動方針」    各委員会委員長 
7月 2日のメニュー ・アンカケ焼きそば・鶏の塩焼きポン酢団子・手長ダコ煮・わかさぎの南蛮漬け・十六穀米・コーヒー 
 

前回（6 月 25 日）例会記録 
 

会員総数 33名 出席者数 26名 欠席者数 7名 出席率 78.79％ 前回補正率 84.85％ 
前回補正者 藤田君 東川君 三宅(孝)君 

出
席
報
告 欠 席 者 林君 井上君 岸君 三谷君 大谷君 上原君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 皆様、今晩は。今年度最後の例会となりました。以前お話しましたが、年男と厄年の年に会長をさせて頂きま

した。私事でも、この 1年いろんな事があり、忘れられない 1年となりました。ロータリーでは、反省すべき事

多々ですが、皆様のご協力により何とか会長を終えられます事、ただただ会員皆様に感謝するだけです。「任期

を終えて」は先々週終えましたので、あとは岸本次期会長にバトンをお渡しします。 
 最後になりましたが、今年度は急遽ガバナー補佐の輩出と IM開催を要求され、

皆様辞退の中、藤田ガバナー補佐に大役をお願いしました。クラブ訪問、ガバナー

補佐会、IM 準備等、大変 1 年間御苦労されたことと思います。クラブ会員全員よ

りささやかですが、御礼と感謝を込めまして花束をお贈りしたいと思います。それ

と、私から先日仕事で大分の日田に行きましたが、「いいちこ」の日田蒸留所でそ

こでしか買えない焼酎の原酒をガバナー補佐に買ってきましたのでお贈りします。  
 藤田ガバナー補佐挨拶   
 
 思いもよらない花束を頂きましてありがとうございます。クラブ訪問では毎回緊張していましたが、一番緊張

しましたのは、IMの準備とその当日でした。IMの後、皆様方から良かったということを言われてから、緊張感

もとれてきて、やれやれ終わったなという気がしました。この 1年間本当に忙しい時期でありまして、精神的に

も厳しい状況の中でガバナー補佐という大役をよく果たしてきたと思います。また、いろんな経験をさせて頂い

て、人間的にも少しは成長したのかなと自分で思っています。本当に 1年間ありがとうございました。  
 幹 事 報 告   
 
・ 玉野市制 70周年記念式典の出席のご案内が届いております。 

日時：8月 1日(日)9:45～  場所：玉野レクレセンター 
・ 岡山県聴覚障害者福祉協会玉野支部長山田重郎様よりバザーの品の提供のお願いが届いております。  
・ 他クラブ週報、例会変更通知は回覧させて頂きます。  
 委 員 会 報 告   
 
・ 石川次期親睦・家族委員長：8月 8日(日)の家族例会のご案内、詳細は次年度にご案内させて頂きます。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・小野君－①会長・幹事、御苦労様です。②長期欠席しました。③お心遣いを頂きありがとうございます。 
・東川君－会員の皆様、1年間ありがとうございました。 
・三宅（保）君、三宅(照)君、高橋君、谷口君－会長、幹事、理事、役員の皆様、1年間ご苦労様でした。会員

の皆様、1年間大変お世話になりました。 
・石川君－①藤田さん、ガバナー補佐ご苦労様でした。②1年間ありがとうございました。 
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 プ ロ グ ラ ム  「慰労例会」  於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 
 
岸本次期会長挨拶 
  
 皆様、今晩は。現会長、幹事、各委員長、理事、役員の皆様方のこの 1年間の業

績を称えまして、慰労会という趣旨でこの会が本日開催されたものと理解しており

ます。 
 私は副会長として何もしていませんが、皆様方のご活躍をずーっとみてみますと、

非常にご立派な活動をされたと思っております。理事、役員の他に、とくにガバナ

ー補佐を務められた藤田さんは大変だったと思います。 
 来年度は私が会長で幹事が緋田さんということで 1年間頑張ろうと思っております。来年度の話は機会を改め

まして皆様方にお諮りさせて頂くことになりますが、その節はいろいろと皆様方のお知恵を拝借して楽しい例会

が実行できますように、また実りある活動ができますように心がけていきたいと思っています。 
 皆様方のご多幸をお祈り致しましてご挨拶とさせて頂きます。よろしくお願い致します。 
  
 
 
 
 
 
 
 
   乾杯：緋田前会長              歓 談            閉会の挨拶：島田次期副会長 
 
 
 
 
 
 
 
 


